

BAB 1 PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Di awal tahun 2020, dunia dihebohkan dengan merebaknya virus corona atau novel virus (SARS-CoV-2). Virus corona (Covid-19) berasal dari Wuhan dan ditemukan pada akhir Desember 2019. Sejak ini, sudah dipastikan ada ratusan negara yang terjangkit virus ini. Virus Corona disease pada tahun 2019 di nyatakan oleh WHO seperti pandemi dan Pemerintah Indonesia berdasarkan keputusan presiden Nomor 11 Tahun 2020, hal-hal mengenai pelaksanaan protokol kesehatan yang harus dilakukan untuk mengatasi hal tersebut. Namun mengingat masih banyak masyarakat yang mengabaikan aturan kesehatan seperti saat ini, pemerintah mengimbau pemerintah untuk melakukan social distancing, seperti bekerja dari rumah dan beribadah dari rumah, untuk memutus mata rantai penyebaran virus ini.

Berdasarkan hasil yang kita dapat, bahwa Virus Corona (Covid-19) yaitu dapat di tularkan melalui kontak dekat dan percikan pernapasan. Masyarakat yang rentan terinfeksi mereka yang berhubungan dekat dengan pasien Covid-19 atau yang merawat pasien Covid-19. Dan menurut (Buana,2020) mengemukakan bahwa di indonesia, pemerintah sudah mengimbau masyarakat nya dengan memberikan sosialisasi tentang pencegahan Virus Corona seperti protokol kesehatan untuk mencegah penularan penyakit Virus mencuci tangan dengan air mengalir. Kemudian, jangan pegang hidung,mulut, mata, serta wajah sebelum

cuci tangan dengan bersih. Cuci tangan ketika sampai di tempat kerja, tempat umum, dan setelah dari luar rumah. Cuci tangan sebelum menyiapkan dan memakan makanan. Cuci tangan setelah menggunakan toilet pribadi. Gunakan hand sanitiser atau cairan pembersih tangan lainnya jika tidak ada udara di sekitar kita. (2) gunakan masker bila keluar rumah dan saat berada ditempat umum. (3) tutup mulut ketika batuk dan bersin, namun bila tidak menggunakan masker tangan atau tisu dan jangan lupa mencuci tangan atau menggunakan hand sanitizer setelah itu. (4) Hindari keramaian dan saat berada di tempat umum, jaga jarak 1 meter dari orang di sekitar Anda atau orang yang menjawab telepon (jarak fisik). (5) Karantina mandiri di rumah dan tidak bepergian ke mana pun kecuali karena alasan mendesak. (6) Jika Anda merasakan gejala COVID-19, pergilah ke rumah sakit terdekat. Tidak hanya itu, semua lapisan masyarakat perlu dilibatkan. Peran yang diperlukan adalah melaksanakan protokol kesehatan yang dibuat oleh pemerintah. Hal ini membutuhkan peningkatan kesadaran masyarakat. Secara umum, salah satu hal yang dilakukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat adalah melalui penyuluhan melalui berbagai media. Merebaknya virus ini berdampak pada berbagai sektor seperti ekonomi, perdagangan dan lain-lain. Penyebaran virus Covid-19 membuat para pedagang kecil dan kecil di Kabupaten Tojo mengalami keterpurukan. Berdasarkan usaha kecil di wilayah Tojo, pedagang mengalami penurunan produksi dan pendapatan. Menurut warga Kecamatan Tojo, pegawai Pasar Tayawa, (2020) beberapa pasar tradisional di kawasan Tojo, termasuk Pasar Tayawa, ditutup sementara untuk mencegah

penyebaran Covid-19. Bahkan, beberapa pasar tersebut merupakan pusat kegiatan ekonomi masyarakat di wilayah Tojo.

Menurut Honoatubun (2020), alasannya karena pasar tutup karena wabah virus corona dan pedagang tidak bisa berjualan seperti biasa. Hal ini mencegah pedagang dari mendapatkan penghasilan yang stabil.

Sebagian masyarakat di berbagai desa belum sepenuhnya memahami virus Covid-19 dan cara penanganannya. Dan masyarakat masih belum memahami betapa pentingnya protokol kesehatan dalam menghadapi virus COVID-19, dan masih sebagian masyarakat terutama para lansia belum memahami implikasi dari social distancing yang terjadi saat ini.

Sehingga peneliti ini melakukan observasi sehubungan dengan uraian latar belakang di atas sangat jelas maka saya sebagai peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul **“Upaya Meningkatkan Kesadaran Masyarakat Tentang Masa Pandemi Covid-19 di Pasar Desa Tayawa Kecamatan Tojo Kabupaten Tojo Una-una”**.

B. Rumusan Masalah Penelitian

Berdasarkan latar belakang maka rumusan masalah adalah :

1. Bagaimana Upaya Meningkatkan Kesadaran Masyarakat tentang Masa Pandemi Covid-19 di pasar Desa Tayawa Kecamatan Tojo Kabupaten Tojo Una-una?
2. Faktor-faktor apa saja yang Mempengaruhi Upaya Meningkatkan Kesadaran Masyarakat Tentang Masa Pandemi COVID-19 Desa Tayawa Kecamatan Tojo Kabupaten Tojo Una-una?

C. Tujuan dan Kegunaan Penelitian

Sesuai dengan permasalahan yang telah dirumuskan tersebut, maka:

1. Tujuan penelitian ini adalah: Untuk mengetahui Upaya meningkatkan kesadaran masyarakat tentang masa pandemi Covid-19 di pasar Desa Tayawa Kecamatan Tojo Kabupaten Tojo Una-Una.
2. Kegunaan penelitian ini adalah: Adapun kegunaan penelitian ini adalah dapat memberikan motivasi masyarakat mengenai protokol kesehatan di masa pandemi yang nantinya akan menjadi dorongan kepada masyarakat bahwa menjaga kebersihan itu sangat penting.